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Zusammenfassung

        
Die Magnetresonanztomografie (MRT) ist das wichtigste Schnittbildverfahren in der neuroophthalmologischen Diagnostik geworden. Eine kurze Einführung in die physikalischen Grundlagen der MRT sowie ein Glossar mit den wichtigsten Sequenzen, die in der neuroophthalmologischen Diagnostik zur Anwendung kommen, geben einen Einblick in diese komplexe diagnostische Methode. Anhand von Bildbeispielen werden die Unterschiede der einzelnen Sequenzen und ihre diagnostischen Aussagemöglichkeiten verdeutlicht.


      
        
Abstract

        
Magnetic resonance imaging has become the most important tomographic imaging technique in neuro-ophthalmological diagnostics. A short introduction to the basic physical principles of MRI followed by a glossary summarising the relevant sequences used in neuro-ophthalmologic diagnostics provides an insight into this complex method. Differences and specific diagnostic values of every sequence are demonstrated with the help of sample images.
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